

La campagne électorale s'achève en Bolivie



La Paz, 9 octobre (RHC-Granma) En Bolivie, des caravanes et des meetings ont ponctué la dernière journée de campagne pour les élections générales de dimanche.

La campagne s'est arrêtée hier à minuit et les candidats ont désormais interdiction de s'exprimer publiquement, afin de garantir le bon déroulement des élections qui permettront aux Boliviens de choisir le président et le vice-président qui seront à la tête du pays jusqu'en 2020, ainsi que les membres des parlements national et locaux.

Plus de 6 millions de Boliviens devraient se rendre aux urnes. Les derniers sondages donnent une large avance au président Evo Morales, crédité de 59% des intentions de votes, sur son adversaire Samuel Doria, qui n'atteindrait pas les 20%.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/35969-la-campagne-electorale-sacheve-en-bolivie>



Radio Habana Cuba